

Texte de vie

12 mai



Depuis 2 semaines, nous sommes arrivés chez mon beau père. Au début, il ne faisait pas beau. Au premier jour de soleil, Anthony et maman ont fini de mettre le grillage autour du jardin pour que les chiens ne se sauvent

plus. Ce jour-là, j'ai réussi à faire du vélo sans les roulettes. Depuis, j'en fais tous les jours autour de la maison et même une fois sur la route, sauf quand il pleut.



Hier, nous sommes allés aux courses, et j'ai vu un modèle d'abri à insectes. Maman l'a acheté pour qu'on en fasse un plus grand nous même. On va le mettre sur la rocaille qu'ils sont en train de faire avec des souches de sapin.



Avant hier, on a fait une grande promenade à pieds et on a vu un Myocastor dans la rivière. Il y avait aussi des nénuphars, mais pas de grenouille. Puis nous sommes passés devant un centre équestre. Tous les jeudis, nous allons en patin à roulettes chez la voisine qui a crée un « locavor » chez elle. Il y a

du fromage de chèvre, des légumes et des fruits et un boucher. Ses fraises étaient très bonnes.

Héloïse

